
 
 
 

 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Chabot et de l’Oasis 
 
 

Date : 29 octobre 2024 
Heure : 18 h 30 
Endroit : École de l’Oasis – Bibliothèque (local 213) 

 

 

Présences : Absences : 
 
BACIRA, Gabriel, représentant des parents 
BÉRUBÉ-GARNEAU, Kathleen, représentante des parents 
BOILY, Josée, représentante du personnel enseignant 
BOUFFARD, Steve, représentant des parents 
CARRIER, Mélanie, représentante des parents 
COLLIN, Audrey, directrice adjointe 
FORTIER, Claudia, Présidente et représentante des parents 
GAGNON-MARANDA, Julie, représentante du service de garde 
LECLERC, Dominique, représentante du personnel enseignant  
LE NORMAND, Servane, représentante des parents 
PLANTE, Manon, représentante du personnel enseignant 
POTVIN, Karine, représentante des parents 
PRIMEAU, Chantal, directrice 
SAVOIE, Catherine, représentante des parents 
TURCOTTE, Lorianne, représentante du personnel professionnel 
 

 
 Aucune 

Invités : 
 
Aucun 

1.  Ouverture et vérification du quorum 

La séance ayant été convoquée dans les délais prescrits par le règlement de la régie interne 
et le quorum étant constaté, Mme Chantal Primeau, directrice, déclare la séance ouverte à 
18 h 42. 

 

2.  Mot de bienvenue et présentation des membres  

Mme Fortier salue les membres du conseil d’établissement. Un tour de table est fait afin que 
chacun des membres se présente. 

 

3.  Adoption de l’ordre du jour   

Sur proposition de Mme Manon Plante, les membres du conseil d’établissement adoptent le 
projet d’ordre du jour de la présente rencontre. 

  

4.  Période de questions accordée au public   

Il n’y a aucun public à cette rencontre 

Mme Primeau précise le rôle et les pouvoirs des membres du public aux membres du CÉ  

 

5.  Adoption du procès-verbal de la séance du 11 juin 2024 

Mme Primeau mentionne que des changements sont possiblement à venir dans la mise en 
forme des ordres du jour et des procès-verbaux du conseil d’établissement afin qu’il y ait 
uniformité au sein du Centre de services scolaire des Premières-Seigneuries. 

Sur proposition de Mme Josée Boily, les membres du conseil d’établissement approuvent à 
l’unanimité le procès-verbal de la séance du 11 juin 2024. 

 

6.  Suivi au procès-verbal de la séance du 11 juin 2024 

Le suivi est fait pour le procès-verbal du 11 juin 2024. 

 

7.  Élection à la présidence 

Mme Primeau mentionne que la présidence et la vice-présidence sont assumées par les 
membres parents élus au sein du conseil d’établissement. La présidence assure le bon 
fonctionnement du conseil et exerce son rôle en tandem avec la direction d’établissement. 

Mme Fortier souhaite se présenter pour un deuxième mandat. 

Mme Josée Boily propose Mme Kathleen Bérubé-Garneau qui se dit flattée mais qui préfère 
découvrir ce qu’est le conseil d’établissement pour un premier mandat. 

Mme Fortier est élue par acclamation. 

 

École Chabot et de l’Oasis (Oasis) 
1501 rue du Périgord 
Québec (Québec) G1G 5T8 
Téléphone : 418 624-3755 
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www.oasis.csdps.qc.ca 



8.  Élection à la vice-présidence 

Madame Primeau explique le mandat de la vice-présidence et du conseil d’établissement. 

M. Gabriel Bacira propose sa candidature comme vice-président. 

M. Steve Bouffard mentionne être intéressé par la vice-présidence, mais laisse volontiers la 
chance à M. Bacira. 

M. Bacira est élu par acclamation. 

9.  Représentant (s) de la communauté 

Il n’y a pas de représentant de la communauté. 

Mme Primeau mentionne que deux candidats sont intéressés pour être représentant de la 
communauté en 2024-2025. 

M. Claude Gagné, membre des Chevaliers de Colomb, qui œuvre afin de soutenir les familles 
dans le besoin. 

Mme Christine, qui fait partie du programme Manif d’art qui offre ses services en activités 
parascolaires à l’école de l’Oasis pour une durée de deux ans. 

Les deux candidatures sont appuyées par Mme Fortier et approuvés à l’unanimité. 

 

10.  Règles de régie interne 2024-2025 

Les règles de régie internes 2024-2025 sont présentées aux membres du conseil 
d’établissement. 

Elles sont adoptées à l’unanimité  

11. Calendrier des rencontres 2024-2025 

Le calendrier annuel des rencontres doit tenir compte de la séquence suivante : CCG - CPE – 
Rencontres du personnel – CÉ  

Il est souhaité que les rencontres du CÉ soient tenues les mardis. Les dates retenues sont les 
suivantes :  

- 29 octobre 2024, à 18 h 30 

- 3 décembre 2024, à 18 h 30 

- 12 février 2025,  à 18 h 30 

- 15 avril 2025, à 18 h 30 

- 9 juin 2025,  à 18 h 30  

Sur proposition de Mme Josée Boily, les dates proposées sont adoptées à l’unanimité 

12. Programmation des activités éducatives 2024-2025 

Les différentes sorties et campagnes de financement prévues pour l’année 2024-2025 sont 
présentées aux membres du conseil d’établissement. 

Sur proposition de Mme Servane Le Normand, les membres du conseil d’établissement 
approuvent à l’unanimité les activités éducatives et les campagnes de financement 2024-
2025. 

 

13. Règles de fonctionnement du service de garde 2024-2025 

Mme Julie Gagnon-Maranda, technicienne des services de garde de l’école et de l’Oasis 
présente les ajouts et les correctifs au document des règles de fonctionnement du service de 
garde. 

Des ajustements ont été faits au niveau de la facturation qui est la même pour les deux 
bâtiments. 

Un suivi sera fait un prochain conseil d’établissement pour les activités proposées lors de 
journées pédagogiques. 

14. Capsule vidéo 1 : Introduction à la formation obligatoire 

Adopté à l’unanimité. 

 

15. Capsule vidéo 2 : Conseil d’établissement en bref    

Adopté à l’unanimité. 

 

16. Capsule vidéo 3 : Rôle et responsabilités des membres et de la direction 

Adopté à l’unanimité. 

 



17. Questions diverses    

Mme Primeau énumère les règles et fonctionnement d’un bon déroulement d’une séance du 
conseil d’établissement en lien avec les capsules vidéo présentées aux nouveaux membres. 

 

18. Réussite éducative – Projet éducatif 

Mme Primeau et Mme Colin, directrice et directrice adjointe, informent les membres du 
conseil d’établissement des divers points de réussite éducative qui sont à l’ordre du jour. 

 

19. Politique d’admission - Chabot 

Mme Collin, directrice adjointe de l’école Chabot, informe les membres du conseil 
d’établissement des prochains préparatifs pour les inscriptions pour l’année scolaire 2025-
20256.  

La Politique d’admission des écoles Chabot et Monseigneur Robert à été révisée et a été 
déposée sur le site Internet de l’école. 

 

20. Programme Harmonie - Oasis 

Mme Collin informe les membres du conseil d’établissement des prochaines activités qui 
seront vécues pour les élèves inscrits au projet de l’Harmonie de l’Oasis. 

 

21. Bris de services – Transport scolaire 

Mme Primeau informe les membres du conseil d’établissement de la possible hausse de tarifs 
pour les coûts des transports en sortie éducatives en raison de la pénurie de chauffeurs. 

 

22. Campagne de sensibilisation civilité et respect 

Mme Primeau mentionne que la Campagne de sensibilisation civilité et respect est transmise 
à tous les membres du personnel du Centre de services scolaires en début d’année. 

Cette campagne s’adresse à tous les membres de la communauté et permet d’avoir une vision 
commune de ce qui est permis ou pas. 

 

23. Dénonciation d’intérêt / Autorisation de transmission de renseignements 

Mme Nathalie Garneau, secrétaire d’école, remet aux membres du personnel les formulaires 
de dénonciation d’intérêt et d’autorisation de transmissions de renseignements à remplir. 

 

24. Activités parascolaires 

Les activités parascolaires prévues pour les écoles Chabot et de l’Oasis sont présentées par 
Mme Julie Gagnon-Maranda, technicienne de nos services de garde. 

 

25. Subvention communauté – Sécurité routière 

La ville de Québec en partenariat avec les services clés en main d’Accès transports viables 
offre la possibilité d’obtenir une subvention de 3000 $ pour financer un projet touchant à la 
sécurité des déplacements des élèves.  

Les demandes doivent être déposées d’ici le 30 novembre. Une demande sera faite pour 
l’école Chabot, et une pour l’école de l’Oasis. 

 

26. Communication de la présidence    

Mme Claudia Fortier mentionne avoir déjà mentionné dans les points ce qu’elle désirait 
communiquer aux membres du conseil d’établissement. 

 

27. Communication du représentant au comité de parents  

Mme Kathleen Bérubé-Garneau, représentante au comité de parents, était absente lors de la 
première rencontre du comité de parents le 23 octobre dernier. 

 

28.. Communication de la responsable du service de garde 

Mme Gagnon-Maranda mentionne avoir fait les suivis nécessaires dans les autres points 
touchant le service de garde.   

 



29. Communication des représentants de la communauté 

Il n’y a pas de représentant de la communauté. 

 

30. Communication de la direction   

Mme Chantal Primeau mentionne ses coups de cœur depuis la rentrée scolaire et les belles 
activités vécues au sein des deux bâtiments.  

 

31. Questions diverses   

Mme Primeau répond aux différentes questions des membres du conseil d’établissement. 

Un questionnement porte sur les classes modulaires autorisées par le Centre de services 
scolaire des Premières-Seigneuries. Pour l’instant, aucune information ne précise que l’école 
Chabot ou Oasis sera visée par cette nouvelle mesure. 

 

32. Levée de l’assemblée 

Tous les sujets de l’ordre du jour ayant été épuisés, Mme Manon Plante propose la levée de 
l’assemblée à 20 h 42. Les membres du conseil d’établissement approuvent à l’unanimité. 

 

 LA DIRECTION  LA PRÉSIDENCE 

 Madame Chantal Primeau  Madame Claudia Fortier 

 
 


